



**IMAGE
NON-DISPONIBLE**

Fiche créée le : 2004-02-15

Anastasia MALONEY

IMPRIMER

Père : MALONEY

Décès le : 2004-02-15

Parution : 2004-02-18

Paru dans : *Cyberpresse - Le Droit, Ottawa, ON*

Lalande, Anastasia LA FAMILLE LALANDE a le regret de vous annoncer le décès de Mme Anastasia (Anne) Lalande, née Maloney de Thurso, décédée le dimanche 15 février 2004, à l'âge de 64 ans. Elle était l'épouse bien-aimée de Denis Lalande; la fille de feu John Linus Maloney et de Mary Banko. Outre sa mère et son époux, elle laisse ses enfants adorés: Raymond (Guylaine Boyer) et Carolann (Derrick Brumm). Elle fut prédécédée par une fille, Tammy. Elle était la grand-maman de quatre petits-enfants: Véronique, Tanya, Corey et Valéry. Elle laisse ses frères et soeurs: Aelred, Bridget, Maureen, Kevin, Alana, Colleen, Tara et Karen. Elle fut prédécédée par 2 frères et 1 soeur: Médard, Patrick et Margaret. Elle laisse également plusieurs beaux-frères, belles-soeurs, neveux, nièces et de nombreux amis. À sa demande, il n'y aura pas de visites au salon, cependant la famille invite parents et amis à se joindre à elle le vendredi 20 février 2004 à 11h, en l'église Our Lady Victory, Gatineau (secteur Buckingham) pour une messe en présence des cendres. Pour de plus amples renseignements, veuillez communiquer avec la MAISON FUNÉRAIRE BRUNET, 115

MacLaren, Gatineau (secteur Buckingham), J8L 1J9, au 986-3426 ou pour vos messages de condoléances par télécopieur, 986-8921. Paru le 2004/02/18 dans Le Droit XCVP7636LALANDE, Anastasia (Anne) nee Maloney From Thurso, on Sunday, February 15, 2004, at the age of 64 years. Beloved wife of Denis Lalande, daughter of the late John Linus Maloney and Mary Banko. Beside her mother and husband, she leaves her children Raymond (Guylaine Boyer) and Carolann (Derrick Brumm). Predeceased by 1 daughter Tammy. she was the grandmother of 4, Veronique, Tanya, Corey and Valery. She was the sister of Aelred, Bridget, Maureen, Kevin, Alana, Colleen, Tara and Karen. Predeceased by 2 brothers and 1 sister Medard, Patrick and Margaret. She will be remember by many brothers-in-law, sisters-in-law, nephews, nieces and numerous friend. At her request, there will be no visits, however a mass in presence of ashes will be held Friday, February 20, 2004 at 11h00 in Our Lady Victory Church. For further information please call Brunet Funeral Home, 115 Maclaren Est, Gatineau (Buckingham), J8L 1J9 986-3426